

MAIRAL LÓPEZ, Jesús

Sacerdote (1930-2014)

Nacimiento: Zaragoza, 9 de septiembre de 1930.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 16 de agosto de 1948.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 29 de junio de 1957.

Defunción: Barcelona-Martí-Codolar, 13 de diciembre de 2014, a los 84 años.

Nació en Zaragoza el 9 de septiembre 1930 en una familia que entregó a varios de sus miembros a la vida religiosa.

Tras contactar con los salesianos de Zaragoza, pasó al aspirantado del Tibidabo, después al de Sant Vicenç dels Horts, donde también hizo el noviciado y su primera profesión religiosa el 16 de agosto 1948. Estudió filosofía en Gerona (1948-1950), realizó el trienio de magisterio en Mataré (1950) y Sarria (1951-1953), los estudios teológicos en Martí-Codolar (1953-1957) y en Barcelona fue ordenado sacerdote el 29 de junio de 1957.

Ya sacerdote, durante cinco años fue formador, catequista y confesor de los postnovicios en Sant Vicenç dels Horts. De 1962 a 1969 fue confesor en el colegio de Sarria del Santo Ángel, compaginando responsabilidades inspectoriales como delegado inspectoría de compañías y de pastoral juvenil y confesor.

Pasó en 1969 al centro nacional de pastoral de Madrid, del que en 1975 fue nombrado delegado nacional. En 1978 y hasta 1983, pasó a la casa generalicia de Roma como parte del dicasterio de pastoral juvenil junto a don Vecchi.

Regresó a Can Prats de Sarria (sede inspectorial) como delegado inspectorial de antiguos alumnos y salesianos cooperadores y vicepostulador de la causa de beatificación de doña Dorotea de Chopitea. En 1990 volvió a Madrid-Alcalá como delegado nacional de salesianos cooperadores y antiguos alumnos.

En 1995 pasó a Martí-Codolar como asistente de las Voluntarias de Don Bosco, colaborador de comunicación social de la revista *Tibidabo* y en la biblioteca del centro de estudios. Fue nombrado director técnico de *Técnica de Apostolado* (posteriormente Misión Joven).

Don Jesús fue un salesiano coherente y de convicciones profundas, inteligente, dotado de una gran capacidad de síntesis, magnífico comunicador con su palabra inteligible y animadora. Su pedagogía consistía en predicar con el ejemplo.

Falleció en la residencia Nuestra Señora de la Merced de Martí-Codolar el 13 de diciembre de 2014, a los 84 años de edad.